

# 学校だより

**自分も人も大切に**

～思いやり  
・チャレンジ  
・しなやかな心～



令和2年度 第1号  
2020.4.6.発行  
葉山町立長柄小学校  
校長 益田孝彦  
Tel. 046-875-6860  
Fax. 046-876-0682

<http://www.town.hayama.lg.jp/nagae>

◆◆ 新学期を迎えました。長柄小学校の教職員にも異動がありました。 ◆◆

自然に目をやると、長柄の山々には桜が咲き誇り、ウグイスの美しいさえずりが春の訪れを告げてくれています。一方、人の織りなす世界は、例年の春とは全く異なる、新年度を迎えることとなりました。世界にパンデミックを引き起こした新型コロナウイルスが、収まる様子を見せずに猛威を振るっている春となってしまいました。

本年度より長柄小学校校長として務めることとなりました益田孝彦です。昨年度まで南郷中学校を通して、学区の方々で作上げてきた関係を活かし、全力を尽くして努力いたします。どうぞよろしくお願い申し上げます。

今年度は、92名のかわいい新入生を迎えスタートします。長柄小学校は、教職員一同、協力して新型コロナウイルスに立ち向かい、日々の教育活動に努めてまいります。本校での生活を通して、児童一人ひとりが、学校教育目標である『自分も人も大切に』を意識して、「おもいやり」「チャレンジ」「しなやかな心」を身に付けていけるよう、そして伸び伸びと成長できるよう、保護者の皆様、地域の方々のお力をお借りしながら、取り組みたいと存じます。どうぞよろしくお願い申し上げます。

**\*今年度は、7名の職員が新たに着任いたしました\***

校長 益田 孝彦

教 頭

- 1年1組
- 1年2組
- 1年3組
- 2年1組
- 2年2組
- 2年3組
- 3年1組
- 3年2組
- 3年3組
- 4年1組
- 4年2組
- 4年3組
- 5年1組
- 5年2組
- 5年3組
- 6年1組
- 6年2組
- 6年3組

- おひさま1
- おひさま2
- おひさま2
- おひさま3
- おひさま3
- 音 楽
- 理科・支援
- 3・4年理科

英 語  
A L T

養護教諭  
栄養士  
拠点校指導

図書業務  
スクールカウンセラー

事務職員

- 庁務作業員
- 給食調理員
- 支 援 員
- 支 援 員
- 支 援 員
- 支 援 員
- 支 援 員
- 支 援 員

**離任の先生方 ～ 今までありがとうございました。**

【離任者】

校長 (横須賀市立 小学校長へ) 教諭  
教頭 ( 教頭へ) 教諭  
教諭 ( 小学校へ) 教諭

【退任者】

(茅ヶ崎市へ) 総括教諭  
(長野県へ) (再任用で 小学校へ)  
(藤沢市へ) (敬称略)

**お知らせとお願い**

今年度も学校だよりを発行します。保護者の皆様や子ども達に親しまれるおたよりを目指して、学校生活の様々な場面の写真等を掲載していきたいと考えています。個人情報には基本的な配慮を行いますが、より一層の配慮を望まれる方は、別途お配りする掲載に関する文書にご記入の上、担任を通してご提出をお願いいたします。

## 長柄小学校学校だより

### ◆◆ 4月7日以降の学校の予定について ◆◆

○4月7日：2校時（学活）後完全下校。10：30 保健管理と家庭での学習と生活について指導

○4月8日（水）～4月17日（金）：臨時休業

・感染拡大の状況等を受けて、さらに長い期間休業を延期する可能性があります。13日及び17日の臨時校長会議にて決定し、17日中には決定事項を配信する予定です。

○始業式や登校日等に、新型コロナウイルス感染のご心配により欠席をされても欠席扱いにせず、「出席停止」の扱いとなります。ご欠席の際は、学校までご一報ください。

### ◆◆ 臨時休業期間は週1回の登校日を設けます。 ◆◆

○登校日は、自宅学習課題の確認と指導（アフターケア）、追加学習課題の指示、健康観察のため行います。

○登校日には、「健康観察表」を持参させて下さい。

○長柄小学校の登校日は、教室での3密回避のため、4日間に分けての分散登校にて実施します。

兄弟が同じ日に登校できるよう、そして、通学路の一人歩きを極力回避するため、長柄小学校の登校日は、「一斉下校時の色分けコースを4つに分けて実施します。」これによって、教室でもお互いの距離を離して安全に生活できるようにします。グループ分けは以下の通りです。お子様がどこに入るのかご確認下さい。

★緑：葉桜坂の上信号方面

★青：イトーピア駐在所・オレンジ：御霊神社方面

★黄：川久保・赤：仙光院方面

★紫：長柄交差点・ピンク：スリーエフ交差点方面

○登校日を実際に指定して連絡するのは、9日の臨時校長会の後にメールで配信いたします。

### ◆◆ 普段の生活について（できればお子様に読んで聞かせてあげて下さい） ◆◆

1. 息抜きに散歩や家族での運動遊びなどストレスのない生活を見つけましょう。
2. 友だちとのサッカーなどでの息抜き、グループで集まるとの遊びは避けましょう。
3. 家でも空気を入れ換えるなどして、新鮮な気持ちになれる工夫をしましょう。
4. TV・動画・映画・読書などでリラックスし、先生から出た課題にも取り組んで「学び」ましょう。

3月2日に初めての臨時休業が始まりました。感染爆発を起こさせないための措置でしたが、普段の生活圏内に感染者が見当たらなかったせいで、皆さんの意識変化は少なかったかもしれません。遊び盛りの子どもたちを遊ばせてやりたい気持ちも十分理解できます。公園は子どもでゴった返し、接触は当たり前の世界でそれでも感染しない我が子を見て、「なんで休業なの？」と親心に思われても不思議ではありません。それが3月の日本の様子だったと思います。

では今はどうでしょう。感染リスクは実ははるかに高まっています。今の東京・神奈川といった首都圏では、経路不詳の感染者が日増しに増えていっています。各ご家庭は、「家にいたほうが良い」といっても遊びたがるお子様に手を焼いていることと推察します。できれば他者と接触のない形での遊びに付き合っただけであればと思います。世界の様子が分かるくらいのお子様には、西欧・米国で何が起きているか真剣に話し合った方が良いかと思います。なぜ戦争という表現をとっているのか。首都圏で用意されている医療現場は、もうすぐ満床となるでしょう。病床数や呼吸機器が足りない中、それでも感染者は増え続けるのです。医療崩壊を起こせば日本も同じ状態になってしまうでしょう。（同じ状態ってどういうこととお子様に聞いてみて下さい）

息抜きは結構です。屋外の散歩や、家族との体力作りなどで、ストレスをためない生活を見つけましょう。

今までなら大丈夫だった友だちとのサッカーなどでの息抜き、集団遊びは避けましょう。いつ、どういった理由で感染するか分かりません。

家での環境も空気を入れ換えるなどして、新鮮な気持ちになれる工夫をしましょう。TVを見たりしての息抜きや、おもしろ動画や映画、読書などに取り組むのもいいでしょう。でもそれだけだと、3月から「学ぶ」ことから遠ざかってしまっている人もいるでしょう。先生方は、皆さんの「学び」に役に立つ情報を学年毎にまとめて配付してくれたはずですが、宿題だからやりなさいという命令ではなくて、こんなに長い間「学び」から遠ざかっている皆さんを心配して、やってみたら？見てみたら？と言う気持ちで渡しています。休業期間は日本の状況次第では、さらに長引くかもしれません。それでも長柄小学校の皆さんが感染して発症することがないことを心からお祈りしています。一人ひとりが自覚を持って、いい生活を送ってくれることを望みます。

○関連して、町の施設の情報を紹介します。

- ・南郷上ノ山公園：4/7～4/30まで休園（休園の延長の可能性有り）
- ・町立図書館：インターネットで本のリクエストをして借りる形式に変更になりました。
- ・小中学校校庭：4/7～4/17まで校庭開放を延長（感染を避けた上手な利用を考えましょう）

### ◆◆ 本日健康観察表をお配りしました。引き続き体温チェック等にしっかり取り組みましょう。 ◆◆

体温チェックは、今のところ一番重要な指標となるようです。4/1からの分まで含めて、引き続き記入をお願いいたします。登校日に持て競るようご指導お願い申し上げます。また、他にも明日までの提出をお願いした提出物が各学年色々あります。何卒ご協力お願い申し上げます。